

RESUMEN CURRICULAR

Mario Enriquez Carbajal

Dr. en Derecho Constitucional Electoral

Estudios profesionales: Licenciado en Derecho, estudio los Diplomados en: Procedimientos Judiciales Federales impartido por la Suprema Corte de Justicia de la Nación, en Derecho Electoral y de Nulidades en Materia Electoral ambos impartidos por el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, así como el Curso sobre Control Difuso de Convencionalidad impartido por la Asociación Mexicana de Impartidores de Justicia, A.C.

Posgrados: Especialidad en Procedimientos Jurídico-Electorales por la Universidad Autónoma del Estado de México, así como Especialista en Justicia Electoral por el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación. Maestría en Derechos Humanos por la Universidad Autónoma de Ciudad Juárez Chihuahua en colaboración con la Comisión Nacional de Derechos Humanos; así como Maestría en Derecho con un perfil constitucional por la **Universidad Nacional Autónoma de México**. Doctor en Derecho Constitucional-Electoral por la Universidad Popular Autónoma de Veracruz.

Ámbito profesional: Auxiliar jurídico en la Dirección Jurídica en el municipio de Tenango del Valle. Secretario auxiliar y secretario proyectista y actualmente Secretario de Estudio y Cuenta, dichos cargos desempeñe y desempeño en el Tribunal Electoral del Estado de México.

Ámbito académico: Subdirector General de la Revista Electrónica Jurídica Pro homine México. Docente de diversas materias en educación media básica, media superior y superior. Docente en el Diplomado en Derecho Parlamentario impartido por el Tecnológico de Monterrey Campus Toluca en coordinación con la Legislatura del Estado de México a personal de dicho órgano legislativo. Docente del módulo III denominado medios de impugnación en el diplomado en Derecho Procesal Electoral, impartido por la Universidad Nacional Autónoma de México, sede FES- Acatlán, bajo el sistema SUA a distancia, visible en la página web http://suayed.acatlan.unam.mx/diplomados/derecho_procesal_electoral/

Comentarista del libro la responsabilidad administrativa de los servidores públicos en México, de la autoría del Dr. Alejandro López Olvera. Conferencista en el ciclo de conferencias denominado "El derecho en México, una perspectiva global", con el tema "jurisprudencia Electoral", impartido en el Colegio de Ciencias y Humanidades plantel sur de la Universidad Nacional Autónoma de México, asimismo en el coloquio sobre la revolución mexicana denominado "Origen y desarrollo del Movimiento Revolucionario de 1910", con la conferencia "Nociones Biográficas de los protagonistas de la Revolución Mexicana", impartido en el colegio "Villa Heroica " de Tenango del Valle.

Dentro de las actividades editoriales ha publicado en la revista jurídica electrónica pro homine los artículos: Medios de impugnación contra actos políticos en materia administrativa, Eficacia de los medios de control constitucional que protegen las garantías individuales y Democracia electoral y derechos humanos: un dilema para la reforma electoral.